

O Cena de homenaje a Paco García

El sábado día 11 de diciembre estaba prevista la celebración de una cena-homenaje a Francisco García Martín, hasta hace dos meses, presidente de la Federación Empresarial Toledana (Fedeto). El Hotel Beatriz iba a ser el escenario de esta cena, que coincide con la anual que organiza la federación. El número de asistentes oscilaría entre los doscientos y cuatrocientos, según las fuentes.

ECONOMIA

Parece que España se haya rebelado contra la crisis y durante el último puente de la Constitución haya echado la casa por la ventana. Los hosteleros no caben de gozo ante los resultados obtenidos durante estos días. Y no es para menos dadas las actuales circunstancias de la economía. Estos días han supuesto un importante balón de oxígeno, tanto para los que han trabajado como para los que han disfrutado el puente. Y las navidades con toda su vena consumista están próximas, asi que por unos días tenemos reactivación asegurada.



Las gasolineras pierden un 30% de su negocio

La venta de gasolina en las estaciones de servicio de la provincia de Toledo ha descendido entre un veinticnco y un treinta y cinco por ciento, según el presidente de la asociación provincial del ramo, Rodrigo Pérez Diaz. Según este empresario, el descenso del consumo procede de la competencia desleal de los suministradores directos y de las cooperativas y en menor medida en la caída del consumo, ya que "la gasolina nota la crisis durante la semana, pero el fin de semana se recupera". Los empresarios están pendientes de una respuesta de la administración a los problemas planteados por los competidores desleales,



Las matriculaciones de coches bajaron el 21,80%

El número de coches matriculados en la Dirección Provincial de Tráfico ascendió durante el pasado mes de noviembre a 783, cifra que representa una bajada del 21,80 por ciento respecto al mismo mes de 1992. En ese periodo del año pasado, en la provincia se matricularon exactamente mil vehículos. Estas cifras ratifican la tendencia a la baja en las ventas de coches que se está produciendo durante todo este año como consecuencia de la supercacareada crisis económica.



Unial paraliza la realización de nuevas pólizas de seguros

La aseguradora Unial, vinculada al sindicato UGT, ha recibido una carta de la delegación territorial de la compañía en la que *aconseja* la paralización de la producción, o lo que es lo mismo, el que no haga nuevas pólizas. La recomendación ha partido de la Dirección General de Seguros ante la situación que atraviesa la empresa. Fuentes de UGT han reconocido que se está produciendo retrasos en el cobro y tramitación de siniestros. En la imagen de archivo, el responsable territorial de la aseguradora con sede en Valdepeñas.